

Tätigkeitsbericht 2021

Die Equilibrium Foundation gUG (haftungsbeschränkt) fördert sozioökonomisch benachteiligte sowie behinderte Multiplikatoren im globalen Süden, in den Bereichen Bildung, Kultur und Umwelt. Unsere Kernaktivitäten sind dabei die Projektdurchführung, die Aus- und Weiterbildung, die Ressourcenbeschaffung sowie die Förderung des bürgerlichen Engagements in Deutschland.

Unser Freiwilligenteam in Deutschland ist auf 12 Engagierte gewachsen: 1 Managementexperte, 1 IT-Experte, 1 Wirtschaftsingenieur, 1 Kaufmann, 1 Erziehungsexperte, 1 Politikwissenschaftler, 1 Sonderpädagogikexpertin, 1 Sozialpädagogikspezialistin, 1 Kommunikationsexpertin, 1 Researchspezialistin und 2 Sporttrainer. Des Weiteren, konnten wir 2 neue Sponsoren begrüßen, sodass unser Netzwerk auf nun 20 Partnerorganisationen angewachsen ist. Nachdem die Geschäftsführerin Christine Bujak in den Ruhestand gegangen ist, sind seit September 2021 die beiden Gesellschafter Thomas Gebhardt und Dominik Mühlbauer auch als Geschäftsführer aktiv.

Das Jahr 2021 stand im Fokus der Durchführung von 2 Projekten in Guatemala und Malawi.

Nach der mehrjährigen Vorbereitung seit 2018, startete im Februar 2021 die 1-jährige Ausbildung von 10 benachteiligten gehörlosen Mayas in Quetzaltenango (Guatemala) zu Softwareentwicklern. Das Ziel ist dabei, dass die Teilnehmer danach gemeinsam im Team mit IT-Experten, entgeltlich Software entwickeln und aus ihrer sozialen Isolation herauskommen. Aufgrund von Covid-19-Restriktionen, wird die Ausbildung von unserer lokalen Partnerorganisation Todosos Somos Uno ausschließlich Online durchgeführt, was für die Teilnehmer jedoch als Vorteil angesehen wird, da für sie die An- und Abfahrtzeiten wegfallen.

Nach mehrmaligem Verschieben in 2020 und 2021 aufgrund von Covid-19-Restriktionen, konnte im August 2021 endlich das 3. Fußballtrainingscamp in Senga Bay (Malawi), mit unserer lokalen Partnerorganisation Senga Bay Eagles und dem malawischen Fußballverband (FAM), durchgeführt werden. 17 der 20 Teilnehmer bestanden dabei erfolgreich die Abschlussprüfung und besitzen jetzt die FAM-D-Lizenz, mit der sie offiziell Kinder und Jugendliche in Fußballvereinen in Malawi trainieren können. Ein weiteres Ergebnis der 3 Camps seit 2018 ist, dass nun in Senga Bay mehrere Kinder- und Jugendlichen-Teams mit ihren Trainern und eine Nachwuchs-Akademie installiert sind.

Die Gesellschafterversammlung wurde am 20.12.2021 in Quetzaltenango in Guatemala abgehalten.